

Díaz-Canel souligne l'expérience cubaine en matière de Covid-19



Photo: ACN

La Havane, 17 décembre (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a souligné que l'expérience de Cuba face à la Covid-19 brise les paradigmes du néolibéralisme.

«Ce qui a été appliqué à Cuba brise les paradigmes du néolibéralisme. Le néolibéralisme nie le rôle de l'État et du gouvernement, le minimise. Et ici, nous avons réussi entre autres choses parce que le gouvernement et l'État, avec le Parti à la tête, ont pu intégrer ce système pour vaincre la pandémie...

Dans le monde néolibéral, ils suivent une approche de marché et ici la solution est de mettre l'homme, le citoyen cubain, au centre de toutes les attentions», a-t-il souligné.

Le président cubain a signalé qu'à Cuba la solidarité et l'unité ont prédominé, et que le savoir et le personnel de santé ont également été partagés avec le monde.

« Nous ouvrons la voie à une perspective différente de la pensée, de la manière dont un gouvernement peut mener des politiques publiques avec la participation de la population » a-t-il ajouté.

«Même au milieu du renforcement du blocus, les résultats sont favorables; grâce à la robustesse des protocoles, nous avons surmonté le premier et le second rebond et nous sommes maintenant face à une nouvelle normalité qui signifie un nouveau défi compte tenu de l'augmentation des cas de voyageurs risquant de souffrir de Covid-19», a déclaré le chef de l'État.

Il a déclaré que face à cette réalité, le défi est d'accroître la responsabilité des familles pour maintenir les résultats, ce qui nécessite la participation active du programme d'attention primaire de la santé et des organisations populaires dans les quartiers.

Díaz-Canel a envoyé une reconnaissance au peuple, aux scientifiques et aux jeunes:

«Ils ont aussi été présents en tant que partie prenante de notre peuple dans les centres de recherche, la zone rouge, les centres d'isolement et dans toutes les tâches qui leur ont été confiées; ils s'y sont joints de leur propre gré et cela montre leur engagement envers leur peuple et la Révolution.

Nous avons eu plus de blocus, nous avons eu plus de pénuries mais nous avons eu moins d'infections, nous avons eu moins de décès et nous avons remporté une nouvelle victoire. Applaudissons notre peuple.»

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242428-diaz-canel-souligne-l'experience-cubaine-en-matiere-de-covid-19>



Radio Habana Cuba